

Editorial

- 1 Editorial
G. Farnbacher

Originalarbeiten

- 2 Therapie der chronischen Hepatitis C bei HIV/HCV-koinfizierten Drogenabhängigen
J. H. Gölz, G. Klausen, D. Schleeauf
- 8 „Beigebrauch“ von Benzodiazepinen in der Methadonsubstitution: medizinisch korrekte Selbstmedikation gegen die Methadonassoziierten Schlafstörungen?
H. Elsner
- 13 Abgestuft stationär-tagesklinische Alkohol-Entwöhnungstherapie
J. Podschus, K. Wölfling, S. Grüßer
- 18 Substitutionsmittel und Beikonsum bei Opiatabhängigen – Eine explorative Studie unter besonderer Berücksichtigung von retardierten Morphinen in der Substitutionsbehandlung
E. Madlung, D. Dunkel, C. Haring
- 24 Menschen mit geistiger Behinderung und Alkoholproblemen im Spiegel der Suchthilfe
M. Schubert

Versorgung aktuell

- 29 Nutzwert von Screeningmethoden für den Nachweis von Buprenorphin in Urinkontrollen
G. Sander, S. Saadat, W. Haase
- 33 Ärztliche Handlungsfreiheit und evidenzbasierte Medizin
W. Dresch

Leserbrief

- 35 J. Kalke, U. Verthein, H. Stöver. Seuche Cannabis? Kritische Bemerkungen zu neueren epidemiologischen Studien. (Suchttherapie 2005; 6: 108–115)

Editorial

- 1 Editorial
G. Farnbacher

Original Papers

- 2 Therapy of Chronic Hepatitis C in HIV/HCV-Coinfected Drug Addicts
J. H. Gölz, G. Klausen, D. Schleeauf
- 8 Illicit Use of Benzodiazepines in Methadone Maintenance Therapy: Medicinal Appropriate Self-Medicating for Dyssomnia Due to Methadone
H. Elsner
- 13 Day Clinic Following Inpatient Treatment in Alcohol Rehabilitation
J. Podschus, K. Wölfling, S. Grüßer
- 18 Substitution Treatment and Additional Consumption of Legal and Illegal Drugs in Opioid Addicts – An Exploratory Study with Special Reference to Slow-release Morphine in Substitution Treatment
E. Madlung, D. Dunkel, C. Haring
- 24 People with Mental Retardation and Alcohol Problems in View of Treatment Programs
M. Schubert

News from Addiction

- 29 Utility of Screening Methods for Evidence of Buprenorphine in Urine Controls
G. Sander, S. Saadat, W. Haase
- 33 Medical Freedom of Action and Evidence Based Medicine
W. Dresch

Letter to the Editor

- 35 J. Kalke, U. Verthein, H. Stöver. Is Cannabis an Epidemic? Critical Remarks to Recent Epidemiological Studies. (Suchttherapie 2005; 6: 108–115)